

諫早療育センターにおける 2月8日発生のクラスターについて
(終息宣言)

当施設における 2月8日からのコロナウイルス集団感染において、当該病棟で陽性となったのは合計で入所者 45 名、職員 24 名でした。

利用者の方の中には咽頭痛のためか食事がすすまず点滴を要した方が数名おられました。酸素を必要とするような呼吸器症状を呈した方はおられませんでした。

陽性となった職員が出勤停止となる中、利用者の方々の日常的なケアなどに関して一定期間のあいだ非常時の体制に切り替えるなどして今回の事態を乗りきることができました。

関係者の皆様におかれましてはご理解とご協力をいただいたこと、感謝いたします。

新規の感染者がないことを2週間確認しましたので本日 3月6日をもって今回のクラスター終息宣言を行い、面会は3月7日から通常通り可能といたします。

この度は関係者の皆様方にご不便とご心配をおかけしたことをお詫び申し上げます。今後も感染対策を含めて日常生活を取り戻していくことに、より一層努力してまいります。

令和 5 年 3 月 6 日

社会福祉法人 幸生会
諫早療育センター
施設長 國場 英雄